

敬徳高校



【生活福祉コース】伊万里子ども未来 こども食堂 ■ 8ページに関連記事掲載



【図書部員】

高校内にある句碑の拓本採り
■ 9ページに関連記事掲載

伊万里実業高校 商業キャンパス

伊万里の高校生 活躍中！

7月号の取材に行くと、さまざまなシーンで活動・活躍する高校生と出会いました。

紙面の中で紹介できなかった輝く高校生の姿を紹介します。



【#キセキ部】

『キラめく☆いまり』ワークショップ

■ 10ページに関連記事掲載

伊万里高校

伊万里実業高校農林キャンパス



【ボランティア部】

子どもたちの『アユの放流体験』事業
■ 9ページに関連記事掲載



【フードプロジェクト部】

ウクライナ支援のための寄付
■ 8ページに関連記事掲載

情報発信



ホームページ



フェイスブック



ツイッター



ライン



インスタグラム



人の動き

令和4年6月1日現在

- 人口 52,975人 (+ 8)
- 男 25,700人 (+ 27)
- 女 27,275人 (- 19)
- 世帯 23,572世帯 (+ 55)
- () は前月比

この冊子は、1部当たり約33円で作成しています(人件費など間接経費は含まれていません)。また、企業広告による掲載料は、広報伊万里の作成費の貴重な財源となっています。

「伊万里には何もなかもんね」皆さん、一度は聞いたことがあるフレーズですよ。言葉にしたことがある人もいますよね。市が未来アシスト事業費補助金成果報告会の取材に行ったときの事。6団体の発表の中で、「地元の良さがわかった。この良さを市内に伝えていきたい」や「地域の魅力を再発見できた」、「地域の宝に気付いた」などの報告が多くありました。そうなんです。伊万里には魅力があふれていて、宝がたくさんあるのです。もちろん人の価値観はさまざまで、その価値観で見ると宝の捉え方もさまざまだと思います。きっと、皆さん一人一人が宝だと思えるようなところがある、伊万里にはあると感じています。その宝に気付いていない人は、宝探しに出かけてみませんか。(美)

編集室から